

Los profesores titulares de Escuela Universitaria piden apoyo al rector

Una cuarta parte de los docentes de la Universidad pertenecen a este rango

DAVID RUBIO

LEON.— Los miembros de la Plataforma Estatal de Profesores Titulares de Escuela Universitaria de la Universidad de León entregarán esta mañana al rector, Angel Penas, las 75 firmas que han recogido hasta ahora en el campus de Vegazana y solicitarán su

adhesión al manifiesto que han redactado. En él, solicitan la integración de los profesores titulares de Escuela Universitaria doctores en titulares de Universidad, así como dar un plazo razonable (unos 10 años) para que aquellos titulares de Escuela Universitaria que obtengan el título de doctor

automáticamente también sean reconvertidos en sus plazas como titulares universitarios. Para aquellos titulares de Escuelas Universitarias que no quiera o puedan ser doctores que se les respeten los derechos adquiridos.

Esta plataforma está intentando que el mayor número de universidades posibles se adhieran al manifiesto. En su opinión, la actual normativa en materia de Universidades es discriminatoria hacia los Profesores Titulares de Escuela Universitaria, y el futuro y cercano escenario de convergencia de los estudios universitarios en la Unión Europea puede agravar la situación. Además, en opinión de los firmantes del manifiesto que esta mañana se le entrega al rector de la Universidad de León se añade que «para la defensa y promoción de los legítimos intereses de dicho cuerpo, se ha creado una Plataforma Estatal de Profesores Titulares de Escuela Universitaria». Su principal propuesta es que se instauren las medidas legales necesarias para que se garanticen los derechos adquiridos hasta la fecha por los titulares de Escuela Universitaria y para que se produzca la integración en el cuerpo de los Profesores Titulares de Universidad y en sus propias plazas para aquellos titulares de Escuela Universitaria que posean o adquieran el grado de Doctor.

